

Vortrag_gespräche an der graphischen
Martin Majoor
»two worlds«



typographische gesellschaft austria

Datum_Mittwoch, 25. März 2009
Zeit_19:00 uhr
Ort_designforum | mq

Kurzinhalt:

Ich lebe in zwei Welten: 1989 kaufte ich etwas, das meine Zukunft für immer verändern würde: einen Apple Macintosh Computer mit Schriftdesign Software. Die Welt der digitalen Typographie war plötzlich die einzige für mich, es gab keine andere Welt mehr.

Zwei Jahre später war ich auf einem kleinen Buchmarkt in Amsterdam. Ich konnte nicht widerstehen und kaufte eine Serie von sechs Büchern aus dem Jahr 1743, gesetzt in einer Schrift des französischen Typographen Pierre Simon Fourier, eines meiner typographischen Idole. Ich fühlte mich sofort wieder in dieser Welt handgeschöpften Papiers, handgeschnittener Schriften und handgebundener Bücher heimisch. das soll die beiden Welten erklären, in denen ich lebe; aber es gibt noch andere Welten ...